
致：西貢區議會 

        周主席及全體成員 

二零二一年七月六日 

西貢區議會二零二一年 第四次會議上提出提問 

「查詢水務署有關將軍澳海水化淡廠的問題」 

有鑒於社會大衆對正在施工之將軍澳海水化淡廠有所疑惑，現向水務署

查詢五條有關將軍澳海水化淡廠的提問，以增强大衆對海水化淡廠建造需求的

認知。 

1. 將軍澳海水化淡廠採用何種海水化淡技術？爲何不採用另一種技術的原

因？

2. 海水化淡廠所處於位置的鄰近工程項目會否對海水化淡廠的化淡質量造

成影響？

3. 海水化淡廠對附近敏感受體有甚麼可能造成的影響？

4. 海水化淡廠之海底管道如何不會橫過現有海底公用設施？

5. 海水化淡廠會運用何處的設施以進行海路的物料運送？

提問措辭： 

「查詢水務署有關將軍澳海水化淡廠的問題」 

提問人： 

   梁衍忻 
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